

# 江南村 広報

発行所  
江南村役場

今月の納税  
村県民税3期  
保険税3期

## 新しい交通法規 歩くあなたも安全第一

第三十四国会に提案された新しい「道路交通法」は、去る五月二十日成立し、来る十二月二十日から施行されることになりました。この法律はこれまでの「道路交通取締法」を全面的に訂正したもので、歩行者の保護を一層強化し、車に関する規定が非常に多くなり、駐車方法を明確にし、雇用の義務を規定し、混雑緩和のための措置の範囲が拡大され、免許や罰則が強化されたこと等がその主な特色です。

そこでそのいくつかを取りあげてみましょう。これはあなたが家から一歩踏み出した時から必要なことで、知らなきや損、損々というわけです。



※写真に去る二十四日、住民集会所で行われた講習会風景

予定者 八六四名  
受講者 七六三名

人は右、車は左  
歩行者が、この法律に違反しても原則として罰則はありませんが、違反に対する警察官の正しい指示があつた場合は、これに従わないと罰せられます。

**歩く人をまもる**  
交通整理が行なわれていない交差点やその近くで、歩行者が横断している時は、車は一時停止または徐行して歩行者の通行をさまたげないようします。

**横断歩道は**  
横断歩道は、道路標識と道路標示(路面に道路線より、ペイントなどでえがかれた線とか記号)で示されている場所だけに限られることになりました。

**交差点とは**  
新法では、交差点は「十字路やT字路など二つ以上の道路(車道)が交わつている部分」と定められ、従来よりやゝせばめられました。

近時頻りに産業開発(発展ともいう)と農業経営改善の言葉が、そのままたま実行に移されつゝあることは周知の事実であつて又喜ばしいことであるが、産業開発とは、所謂政治の上で使われる政治的用語であつて、実質的の用語即ち、吾々が考へ研究して実行することは農業経営改善である。そこで農業経営改善とはどんなことなのかを説明して大方の参考ともなれば幸である。

最近世間に、よく現れる新しい物好き心から来る表面的な経営改善、即ち、何処からかまことし

車両と軽車両  
車両とは  
自動車(各種)  
原動機付自転車  
乗合・トロリーバス  
軽車両とは

車は中央から左を  
現行法の「車馬は、できる限り車道の左側を」という規定が新法では「一車両は、道路の中央から左の部分を通行しなればならない」と改められました。

混雑をさばくために  
交通が非常に混雑した場合、警察官は、車両の通行禁止や後退、正規の交通方法以外の通行方法を命ずることが出来るよ

なり多ののを見受けるが  
真の農業経営改善とはそんな生やさしいものではない筈である。

有畜農業経営だといふ無計画に仔家畜を導入する、或は、畑作改善だとなり多ののを見受けるが、真の農業経営改善とはそんな生やさしいものではない筈である。

やかな話を聞いて来て、無頓着に実行するといつた型である。研究もせず、自家の経営現況も省みず、殊にそのことに対して、無経験のまま実施して後悔している姿が

どうかを研究すること、第三には技術即ち栽培技術、飼育技術、販売系統等を十分身につけること等である。従つて村内の産業を進展させ、村民の所得増加を考へる場合、当然研究の場所を設けるべきであつて、其処で講話、講演会等による意見調整を行い、且つ各種意見をもち寄つて研究し、総合した意見を纏めて着手する段取りを決めて、その後もお互に研究し合つてよりよい成果がもたらされるように計ることである。

こうした堅実な歩みこそ、村の産業は逐次塗り

換えられ、新しい農業が生まれ、完全な農業経営改善を行つて出来るのである。

今や昔ながらの一人よがりや、ねたみや、他人のことを言ふことは大禁物である。

本村には幸に農業振興協議会を結成してあるのだから、村中が同じ心になつて自分も良かれ、他人も良かれの真心こめて進まればよい折つて止まなは本村農業振興協議会が主役を初めとして、その研究分野は広く新しい農業経営一切含んで、団結が強固であることを付記する。

右側通行もOK  
車両は左側通行が原則ですが道路が一方通行の場合、道巾が狭いとき、道路が壊れていたり、道路を工事する場合などは例外で、右側通行が許されます。(熊谷警察署)

国民年金をごぞんじですか。これは自家営業すなわち農業、商業等の従事者の恩給です。

恩給というものは無料でいつでももらえるものでなく、毎月一定の掛金を、一定の期間掛けてもらへるものです。

会社や工場、官公庁へ勤めている人は、毎月月給から掛金を引かれて退職後の心配のないように法律により準備してあります。国ではこのように恩給のもらえない人達のために国民年金法を作り、全国民一人ももらはず恩給のもらえない人達にしました。この国民年金についてはよく四十年掛けるのは長いとか、掛金が高いつつとか、話を聞きますが、就職して退職まで掛けている人達と交りなく、又普通の恩給等の掛金とくらべて三分の一位の低い掛金です。

老後の心配のないように、働ける若いうちに十分に掛金を貯めておくことが大切です。

血圧が高い！この言葉は近年一番聞く言葉であり、又実際、治療中の患者を調べてみると多量のもので、村でも昨年からの結核検診と併行して四十才以上の方々の検診を行つておりますが、予測を分働いて生活の安定を築いていければ、腰の曲がる時代の来ることを念頭において掛金を掛けておき、俸の懐から小遣をもらわなくとも国からもらえよう今から準備いたしましよ。

十月中に毎戸へパンフレットを配りましたが、読んでいただき、今月より十一月にかけて加入者の調査申告がありますから、該当者は全員必ず申告され、失権等の事故のないよう御協力を御願ひいたします。

このような不幸な事態の起きないよう未然に防止するため一人一人病精密検診を来る二十五日と二十八日の二日間、村で行います。この検診も希望する人全員に出来ることと理想ではあります。が、一日の検診人員が五十人位が精一杯でありますので、結核検診の時に特に高かつた人を対象として個人毎に通知して実施いたします。通知の行きました方は都合して必ず検診を受けて下さい。

異状があれば、今後の治療、食生活等一切に亘り御注意と御相談に応じます。

該当者の御利用をお待ちいたします。

**予防注射のお知らせ**

いろいろの予防注射がはじまりました。すでに第一回の注射はおわかりましたが、かわいなお子さんを病氣から守るために、もれなく予防注射を受けて下さい。

ジフテリアと百日咳の注射は昭和三十四年九月一日から昭和三十五年二月二十八日迄に生まれなお子さんです。

十月十八日 大の注射  
十月十八日 百日咳  
十月十八日 百日咳  
十月十八日 百日咳  
十月十八日 百日咳

国民年金をぞんじですか。これは自家営業すなわち農業、商業等の従事者の恩給です。

恩給というものは無料でいつでももらえるものでなく、毎月一定の掛金を、一定の期間掛けてもらへるものです。

会社や工場、官公庁へ勤めている人は、毎月月給から掛金を引かれて退職後の心配のないように法律により準備してあります。国ではこのように恩給のもらえない人達のために国民年金法を作り、全国民一人ももらはず恩給のもらえない人達にしました。この国民年金についてはよく四十年掛けるのは長いとか、掛金が高いつつとか、話を聞きますが、就職して退職まで掛けている人達と交りなく、又普通の恩給等の掛金とくらべて三分の一位の低い掛金です。

老後の心配のないように、働ける若いうちに十分に掛金を貯めておくことが大切です。

高血圧の検診を

血圧が高い！この言葉は近年一番聞く言葉であり、又実際、治療中の患者を調べてみると多量のもので、村でも昨年からの結核検診と併行して四十才以上の方々の検診を行つておりますが、予測を分働いて生活の安定を築いていければ、腰の曲がる時代の来ることを念頭において掛金を掛けておき、俸の懐から小遣をもらわなくとも国からもらえよう今から準備いたしましよ。

十月中に毎戸へパンフレットを配りましたが、読んでいただき、今月より十一月にかけて加入者の調査申告がありますから、該当者は全員必ず申告され、失権等の事故のないよう御協力を御願ひいたします。

